



Creando eventos únicos con un diseño totalmente personalizado

¿Buscas crear un diseño único para tu evento? Tanto si quieres que tu espacio para eventos tenga una marca única, que coincida con una temática, que esté unificada con un fondo o que destaque entre la multitud, podemos ayudarte a alcanzar tus objetivos creando un diseño único.



LOSBERGER DE BOER



Incluye branding en la estructura para tu evento

Hagamos que tu marca sea el centro de atención integrando el branding en el diseño de la estructura. Nuestros expertos te ayudarán a diseñar una venue de celebración, un espacio de exposición, una estructura VIP o de hospitalidad con tu marca (o la de tu cliente). Como empresa centenaria, tenemos una amplia experiencia en la creación de espacios para eventos con un factor WOW que permiten comunicar los valores de tu marca.



Estructuras para eventos totalmente personalizadas

Todas las estructuras para eventos de Losberger De Boer se pueden personalizar por completo en cuanto a tamaño, distribución y diseño.

Podemos ayudarte a definir las opciones de diseño que más encajen, desde marcos para rótulos y paneles de vidrio hasta fachadas completas que cubran toda la estructura o gran parte de ella. De este modo, podemos crear grandes superficies que darán a los elementos esenciales de la marca la visibilidad que merecen. Si quieres combinar un diseño contemporáneo con oportunidades de marca, trabajaremos contigo para convertirlo en realidad.

Opciones de diseño personalizadas



En la mayor exposición al aire libre del mundo, la BAUMA en Alemania, hemos ayudado a innumerables expositores a crear su propia "zona de marca", mediante la creación de una amplia gama de diseños de espacios personalizados para eventos, con exteriores totalmente personalizados. Esto facilitó que las marcas comunicaran su identidad y fueran reconocibles al instante a distancia

Otro ejemplo perfecto de lo que un diseño contemporáneo y un uso inteligente de los elementos de marca pueden hacer por ti es un proyecto que hicimos para Longines en los Juegos de la Commonwealth, Reino Unido. La marca quería celebrar los logros de los atletas durante los juegos y, para ello, creamos el espectacular Longines Records Club junto a la playa. El uso de elementos de cristal, de su marca en el interior y exterior de la estructura, en combinación con una elegante terraza, creó un aspecto que era a la vez elegante y VIP, y que encajaba perfectamente su ubicación cercana a la playa.

Diseños modernos para eventos





Convierta su área para eventos en un verdadero punto de atracción

Atrévete a destacar entre la multitud con un diseño a medida. Muestra tu identidad o simplemente llama la atención de todos con una estructura para eventos absolutamente llamativa y única.

Si quieres llamar la atención en medio de un mar de gente (o de competidores), un diseño que destaque es la clave. En las famosas 24 horas de LeMans, creamos un área de hospitalidad a medida que permitió a Aston Martin brillar, ya que no había forma de pasar por alto la enorme estructura de tres pisos totalmente revestida de su marca.



Estructuras para eventos con forma de cubo
Una característica del diseño creativo que se ha hecho cada vez más popular es el llamado diseño en forma de caja o cubo (box-shape). Su forma, por sí sola, hace que destaque frente a los edificios para eventos más tradicionales, y ofrecen posibilidades sin precedentes para poder revestirlas con la marca del cliente.

En esencia, toda la fachada de la estructura es un lienzo. También son muy utilizadas como caja negra (blackout), es decir, cubiertas de tal manera que no entra luz natural en ellas. Esto hace que sean totalmente adecuadas para presentaciones, escaparates o grabaciones.

Un ejemplo perfecto de este diseño es la estructura box-shape que instalamos para Porsche, que se decoró para llamar la atención sobre los nuevos coches que se exhibían en su interior.

Otro ejemplo de la utilización del efecto blackout es el FOS Future Lab, en el Festival de la Velocidad de Goodwood, donde se utilizó un diseño futurista en su exterior para atraer la atención y en su interior totalmente enfocado en la exposición.

Muestra tu identidad con un diseño creativo.

Tu espacio nunca
estará fuera de lugar

Deja que tu diseño se integre en el paisaje

La mayoría de las veces, lo que se busca es llamar la atención lo máximo posible pero a veces hay excepciones. Por ejemplo, cuando el paisaje es tan impresionante que lo único que quieres es que tu estructura se integre dentro de ese entorno.

En ese caso, el uso de paneles transparentes y un diseño y decoración elegante pero minimalista suelen ser el camino a seguir.

Otra buena forma de asegurarse de encajar en el espacio es utilizar fachadas que imiten el aspecto y sensación de un edificio que tradicionalmente pertenezca a ese lugar. Para una importante cumbre que se celebró al pie de una cordillera europea, a pesar de tratarse de un evento temporal, todas las estructuras se hicieron simulando el típico refugio de montaña.





7

Combinemos la temática del evento con el diseño de tu espacio

En términos de diseño de fachadas, ¿hasta dónde podemos llevarte? Bueno, ¡hasta donde tu quieras!. Podemos llevarte incluso a la Francia de época victoriana, si eso te ayuda a crear el evento perfecto. Nuestros especialistas en diseño siempre pueden ayudarte a crear un escenario impresionante que se ajuste al tema de su evento.

Llegamos incluso a transformar una estructura típica para eventos en un castillo completo, históricamente exacto e impresionante, que fue bautizado como "Chateau Nicolas".

El cielo es el límite

Gracias a nuestra amplia experiencia en el diseño de eventos, así como a la adaptabilidad de nuestras estructuras y gama de productos, el cielo es realmente el límite. Ponte en contacto con nosotros y trabajaremos contigo para crear el escenario perfecto para el evento perfecto.

Diseñado para tí



7



Committed to your success

www.losbergerdeboer.com